

(家庭数配布)



運動会が終わりました。ありがとうございました！

15日(土)には運動会がありました。2学年ごとに分割し、時間を短縮しての開催と致しましたが、その中でも子どもたちは一生懸命に取り組み、それぞれが達成感を持って終えられたのではないかと思います。

2年間のコロナ対応により、3年生は団体演技に取り組むのが初めて、4年生も2年ぶりになります。しかし、そんなことは全く感じさせない素晴らしい演技を見せてくれました。当然のことながら、1・2年生も初めてですが、多くの保護者の皆様にも、子どもたちの大きな成長が伝わったのではないかと思います。

5年生、6年生についても、団体演技を終え児童席に戻ってくる子どもたちの表情を見ていると、本当に「やり切った！」という気持ちを感じることができました。

それぞれの学年が運動会という目標に向かって、より良いものを作り上げていこうと練習を積み重ねる中で、だんだんと良くなっていく自分を感じる、この経験こそが今後に生きてくるのではないかと思います。そして当日、多くの人から拍手を送ってもらうことで自分の頑張りが認められていると感じ、それが自己肯定感の向上に繋がっていくのだとも思います。徒競走やダンス、何でもいいのです。何かに向かって一生懸命に取り組んだことを通して得られたものは、形には残らないかもしれませんが、心の中にしっかりと刻まれます。運動会は終わりましたが、子どもたちには次の目標に向かって、これまで以上に自分の力を精一杯出し切るように頑張ってもらいたいと思います。

最後になりましたが…、日頃からの保護者の皆様によるご理解とご協力なくして学校運営はできません。今回の運動会でも大変お世話になりました。深く感謝致します。今後もよろしくお願い申し上げます。



各学年の団体演技です。

(写真データはPTA広報から提供していただきました。ありがとうございます。)



1年「初心～LA・LA・LA」



2年「☆すすめ それがすべてさ☆」



3年「みんなでかんぱい！わっはっは」(▽)



4年「Mela! ～今こそヒーローに～」



5年「南中ソーラン ～輝～」



6年「エイサー ～友とともに～」